

Mira esto: Las mejores fotogalerías | Temas T.I. | Últimos vídeos

Me gusta 1,2000

Entrar Registrarse

noticias, artículos ... Buscar

Portada	España	Mundo	Política	Dinero	Deportes	El Tiempo	Salud	Sucesos	Tierra	Ciencia	Educa	Empleo	Motor	Tecno	Ocio
Gente	Tele	Música	Cine	Cultura	Increible	Moda	Belleza	Players	Familia	Religión	Local	Y Además			

Inicio Local Andalucía Córdoba | Sevilla

Profesores y alumnos universitarios se encierran en Políticas contra las reformas educativas

26/04/2012 - EUROPA PRESS, GRANADA

Profesores y alumnos de la Universidad de Granada (UGR) tienen previsto secundar un encierro pacífico a partir de las 21,00 horas de este jueves en la Facultad de Ciencias Políticas y Sociología para protestar contra las reformas que el Gobierno ha anunciado en materia de educación superior.

Me gusta

0

Deja tu comentario

ÚLTIMA HORA

- Teresa Jiménez se presentará a la reelección como secretaria general del PSOE en Granada
- La Alhambra pone en marcha este viernes un nuevo ciclo de visitas guiadas por especialistas
- Más de cien profesores y alumnos universitarios se encierran en la Facultad de Políticas contra la reforma
- Ganvam prevé que los concesionarios andaluces pierdan este año cerca de 350 empleos por la caída de ventas

Según han informado los convocantes en un comunicado, se trata de un encierro en el que se llevarán a cabo diferentes talleres conjuntos y simultáneos en los que se analizarán a fondo las medidas decretadas por el ejecutivo y se debatirán posibles alternativas reales.

Personal docente e investigador y alumnos trabajarán unidos para elaborar documentos prácticos que reflejen las inquietudes de la comunidad universitaria, así como las soluciones que desde este colectivo se proponen como otra opción para mantener el carácter de servicio público de la educación.

Las propuestas concretas se recogerán en los grupos de debate y reflexión y se trasladarán posteriormente a diferentes representantes universitarios (decanos y rectores), políticos (diputados regionales y nacionales) y sindicales (secretarios generales) para que sirvan de altavoz de la comunidad estudiantil.

Para continuar con las protestas y hacer visible en la calle la oposición y el rechazo a la postura adoptada por el Ejecutivo, en la mañana del viernes 27 de abril, algunas clases magistrales se desarrollarán en la calle, concretamente en la Plaza de la Universidad. De este modo, a partir de las 9,00 de la mañana, profesores y alumnos invitarán a los transeúntes a participar en dichas sesiones para demostrar públicamente "que la educación se fundamenta en la igualdad de oportunidades y que recortar en este ámbito significa soterrar el progreso social y económico del país".

Me gusta

0

Deja tu comentario

OTRAS NOTICIAS

- Profesores y alumnos universitarios se encierran en Políticas contra las reformas educativas
- Fiscal rebaja a dos años su petición de pena para el subinspector acusado de filtrar...
- Fiscal rebaja a dos años su petición de pena para el subinspector acusado de filtrar datos a narcos
- Trabajadores de Santa Bárbara se encierran contra un posible "desmantelamiento" nacional de la compañía

COMENTARIOS

DEJA TU COMENTARIO

Comenta *

Nombre de usuario *

AL MINUTO

- 13:25 Valverde es el primero en la lista para sustituir a Guardiola
- 13:22 Méndez y Toxo piden al Gobierno que abandone la política de autodestrucción
- 13:21 El Supremo, a favor de la ley de inmigración que no quiere Obama
- 13:21 Al menos un herido al estallar

SÍGUENOS EN...



LO MÁS VISTO

1 / 5

- Gero Domínguez estrena este miércoles el primer espectáculo flamenco para sordos
- Veinte municipios dejarán de percibir 2,6 millones del IBI que la CHG pagaba por los embalses, según el PSOE
- Más de cien profesores y alumnos universitarios se encierran en la Facultad de Políticas contra la reforma
- El III Congreso de Teología aborda desde este miércoles la relación entre 'Teología y Universidad'
- Fallece un niño de once años al caer de un sexto piso en Granada
- Desmantelados siete invernaderos de